
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO RIO DE JANEIRO

COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL-CEP

SÚMULA   DA REUNIÃO   EXTRA  ORDINÁRIA   VIRTUAL     

Data: Sexta-feira,02.07.2021 

Local:  CAU/RJ

Reunião virtual

Horário: 16h 

Término: 18h

1.  Verificação do Quorum (04 Conselheiros)

1.1.  Após  verificação  do  quórum  regimental  deu-se  início  à  Reunião

Extraordinária da CEP de julho de 2021.

Conselheiros Titulares Presentes

Rodrigo  Bertamé,  Paulo  Saad,  Marta  Regina Costa,  Davide Siffert  Dulcetti,

Alyne  Fernanda  Cardoso  Reis;  Angela  Botelho  (ausente  justificadamente);

Lucas Alencar Faulhaber Barbosa (ausente justificadamente)

Conselheiros Suplentes Presentes

Wiiliam Gomez, João Prates,  Augusto Cesar de Farias Alves ; Joao Mattos

Rocha; Joao Prates  Luana Barreto, Gisele Labrea ,

Apoio Administrativo

Rodrigo Abbade-Gerente de Fiscalização

Patricia Cordeiro- Chefe de Gabinete 

Alessandra Vandelli-Assessora Especial da Presidência

Marina Burges Olmos-Secretária-Geral da Mesa
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Pauta 

1. Reprogramação orçamentária 

Projetada o  programação de 2021 e esboço  de reprogramação. Após discussão 
sobre possíveis aplicações dos recursos não utilizados, deliberou-se  pela 
contratação de empresa para realização de vídeos e outros mídias  para inserir no 
hotsite. (R$14.280,00). Patricia inseriu na planilha 

2. Julgamento de processos

Rodrigo Abbade iniciou pedindo para que os relatores tentem enviar seus 
relatórios assinados e, se possível, escaneados. 

2.1. Cons.Davide-protocolo 1066322- após a leitura do relatório e voto  e 
encerrados os comentários e observações,  por unanimidade, os conselheiros 
acompanharam o voto do relator (Bertamé, Marta,Paulo)

2.2. Protocolo 121 6469- após relatório e voto, relator sugeriu que a 
prefeitura de Resende seja instada a esclarecer as autorizações fornecidas à 
denunciada, proprietária do imóvel,  sem qualificação para a responsabilidade 
técnica. (decreto 15.170/1996). Por unanimidade, os conselheiros 
acompanharam o voto do relator (Bertamé, Marta,Paulo) para manter o auto 
de infração. Deliberado que a prefeitura seja orientada, para esclarecer sobre a
o que se espera dos projetos padrão da prefeitura, com profissional 
responsável pelo projeto, da prefeitura ou contratado pelo interessado.Relator 
vai retificar o final de seu relatório para o efeito de sugerir a orientação à 
prefeitura.

2.3. Cons.Rodrigo- protocolo 1316555- ausência de registro de PJ no CAU/Rj.
Após relatório e voto pela manutenção do auto de infração e para que seja 
instada a regularizar-se no CAU, por unanimidade, acompanhou-se o voto do 
relator (Marta,Paulo, Davide).

2.4. Cons.Paulo- protocolo 1202380- relatório e voto foram lidos mas já 
foram votados em maio com a unanimidade dos conselheiros  Marta,Paulo, 
Alyne,Davide

2.5. Protocolo 1048985-exercíco ilegal- mantém o auto de infração, Por 
unanimidade, acompanham o relator Davide,Rodrigo,Marta
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Conselheira Marta  registra  sua preocupação com a falta de quórum nas 
reuniões. O coordenador falou em chamar a atenção  dos conselheiros para 
isso.

Cons.Paulo sugeriu o formato de “ destaques”.,, ou seja, os relatórios são 
enviados aos conselheiros que podem fazer destaques e, então, ele será 
discutido na reunião; os demais ,não.

Cons.Rodrigo- vai conversar com cada membro para participar das reuniões 
para relatar.

Rodrigo Abbade sugeriu a aprovação em blocos.

3. Distribuição de processos

Para o Conselheiro Bertamé- 1324442 e 1324449

Rodrigo Abbade lembrou da reunião com o CAU/RS na sexta que vem 
Presidente pediu para convidar todos os conselheiros.

Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi encerrada às 18h40.


